

Atentado en fundo de Perquenco: queman casa y roban a trabajadores

INSEGURIDAD. Grupo de individuos encapuchados ingresó hasta una propiedad agrícola, incendiando una casa y sustrayendo especies a otro matrimonio. Una mujer fue golpeada. Es el segundo atentado en el mismo sector en 4 días.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Un violento atentado incendiario y robo afectó a un fundo ubicado en un sector rural de la comuna de Perquenco.

De acuerdo a los antecedentes entregados por la Policía de Investigaciones (PDI), el hecho ocurrió poco antes de las 04.00 horas de la madrugada de este domingo en el fundo San Bernabé, ubicado a 4,7 kilómetros al oriente de Quillem.

La información recopilada por la PDI da cuenta que un grupo de individuos encapuchados y armados ingresó hasta el predio e irrumpió en dos domicilios en los que viven trabajadores.

“Estábamos durmiendo y sentí cuando nos abrieron la puerta y yo me senté en la cama cuando sentí, ahí me encontré dos personas apuntándonos con unas metralletas o unas cosas largas (armas), encapuchados. Nos dijeron que saliéramos para afuera, que iban a quemar la casa. Salimos así tal cual como estábamos y nos dijeron que no hiciéramos nada porque si no nos iban a volver a matar”, relató Margarita Cofré, una de las afectadas, a Radio Bío Bío.

Los encapuchados quemaron esa casa y luego se dirigieron a otra, en la que intimidaron a un

“

Vamos a seguir trabajando y vamos seguir combatiendo a estas personas que son delincuentes, que hacen daño, que generan incendios. No queremos que haya impunidad”.

José Montalva,
 delegado presidencial regional

m matrimonio para robarles 400 mil pesos en efectivo, celulares y joyas. La dueña de casa fue golpeada.

“Nos sacaron con escopetas, mi señora fue golpeada, le pegaron una patada en el lado de una costilla. Me amenazaron de muerte, nos sacaron e intentaron quemar la casa por intermedio del dormitorio, yo reaccioné con un extintor que teníamos dentro del hogar”, contó Pablo Henríquez, trabajador del fundo, a la misma emisora.

VIOLENCIA EN LA ZONA

El fundo San Bernabé está a un kilómetro del fundo de Carmen Phillips, que fue violentamente



LA FISCALÍA INSTRUYÓ QUE LA BIPE DE LA PDI DE TEMUCO INVESTIGUE ESTE NUEVO ATAQUE INCENDIARIO.

1 de los dos lienzos hallados en el ataque exige la libertad de dos comuneros que fueron condenados a 5 años de cárcel por extorsión, tras pedirle dinero para no quemar su campo.

atacado en 2022.

En la misma comuna, el jueves, un grupo de encapuchados quemó un bus en el que se trasladaban trabajadores agrícolas, en la ruta a Púa.

El diputado Miguel Mellado (RN) repudió que en el atentado se hayan dejado lienzos reivindicando a dos comuneros mapuches que –en enero pasado–

fueron condenados a cinco años y un día de cárcel por extorsionar a un agricultor:

Así también, la senadora Carmen Gloria Aravena (Republicanos) expresó que “con estos niveles de violencia, jamás podremos dejar de aplicar el Estado de Excepción, que va a terminar convirtiéndose en una medida permanente para la Región”. **CS**